

Dorferneuerung Altershausen-Neuebersbach

Vom 08. bis 09. November war eine bunt gemischte Gruppe aus Altershausen und Neuebersbach in der Schule der Dorf- und Flurentwicklung in Klosterlangheim zum Grundseminar für unsere Dorferneuerung. Wir wurden herzlich von Mitarbeitern des Planungsbüros arc.grün und unseren Seminarleitern Frau Wichmann und Herrn Kolb mit Kaffee und Gebäck empfangen und konnten uns gegenseitig kennenlernen. Anschließend starteten wir voller Energie ins gut organisierte Programm der nächsten zwei Tage. Immer wieder wurden wir spielend auf das gemeinsame Ziel fokussiert. Zusammen erstellten wir ein „Dorfbarometer“ und arbeiteten die Stärken und Schwächen unserer beiden Orte heraus. Daraus konnten wir die für uns wichtigen Themen des Wochenendes herausfiltern. Nach allgemeinen Informationen zum Prozess der Dorferneuerung beendeten wir den Tag mit einem gemütlichen Beisammensein im Hotel Krone in Lichtenfels.

Am zweiten Seminartag wurde es schon konkreter. Anhand verschiedener Schwerpunktthemen erarbeiteten wir den ganzen Vormittag mögliche Themenfelder der zukünftigen Arbeitskreise. In der Mittagspause besuchten wir das kleine Dorfmuseum Klosterlangheim. Neu motiviert beschäftigten wir uns danach mit unserer Vorstellung einer geglückten Dorferneuerung. Abschließend erstellten wir dazu einen Aktionsplan für die nahe Zukunft und hoffen auf reges Interesse zur Mitwirkung in beiden Orten.

Die erste Gelegenheit dazu gibt es **am 20.01.2020 um 19:30 Uhr im Gasthaus Schlager** in Altershausen. Hier findet die Auftaktveranstaltung zur Dorferneuerung statt. Wir freuen uns auf viele interessierte Bürger jeden Alters aus Altershausen und Neuebersbach!

Jeder ist willkommen!

